
Кандидаты 
строителей

Лучших людей стройки выдвинули рабо
чие и служащие треста кандидатами в де
путаты местных Советов. На собраниях в 
цехах и отделах треста при выдвижении 
кандидатов в депутаты можно было слы
шать голоса рядовых рабочих и руководите
лей, которые характеризовали своих послан
ников в местные Советы, как передовых лю
дей.

Коллектив треста Свердловскпромстрой 
выдвинул кандидатом в депутаты Свердлов
ского областного Совета депутатов трудя
щихся штукатура стройуправления Маш- 
строй Елену Евдокимовну Немкину. Сверд- 
ловскпромстроевцы знают тов. Немкину, как 
первого организатора бригад отличного ка
чества. Они знают, что Елена Евдокимовна, 
чтобы оправдать доверие, оказанное ей 
строителями, будет трудиться еще лучше. 
Кандидатом в депутаты городского Совета 
по избирательному округу № 547 зареги
стрирована Мария Александровна Смирно
ва —• лучший штукатур Заводстроя. 18 лет 
работает тов. Смирнова в тресте. Начав 
свою трудовую деятельность на строительст
ве разнорабочей, она добилась того, что 
стала высококвалифицированным штукату
ром. Заводстроевцы гордятся и другим чле
ном своего коллектива — плотником Ива
ном Григорьевичем Рявиным — кандидатом 
в депутаты Куйбышевского районного Сове
та. Имя тов. Рявина знакомо не только каж
дому свердловскпромстроевцу, оно известно 
«"рулящимся всей области. Тов. Рявин в те- 
ение многих лет не только сам показывал 

высокие образцы в труде, но и обучил про
фессии плотника десятки юных строите
лей.

В районный Совет будет баллотироваться 
и столяр деревообделочного комбината 
Дмитрий Макарович Астафьев. Старый про
изводственник, тов. Астафьев пользуется 
большим уважением в коллективе комбина
та. В числе кандидатов в депутаты, выдви
нутых коллективами предприятий Сверд- 
ловскпромстроя, и наша интеллигенция. Кан
дидатом в депутаты городского Совета 
выдвинута Екатерина Ивановна Иванова, 
экономист жилищно-коммунального отдела, 
тов. Лерман, управляющий Свердловск- 
промстроя, и Максим Тимофеевич Иечеу- 
хин, мастер строительного управления За- 
водстрой. В районный Совет кандидатами 
в депутаты избраны секретарь партбюро 
Владимир Владимирович Барвин, началь
ник финансового отдела треста Раиса Се
меновна Жданкина, главный бухгалтер За
водстроя Николай Иванович Страхов. Это 
трудовая советская интеллигенция, воспи
танная нашей советской Родийой. Это лю
ди, вышедшие из семей крестьян, ра
бочих и служащих, из семей, в которых 
в дореволюционное время даже не могли и 
мечтать о высокой чести депутата.

К сведению избирателей 
участка № 13

Комиссия избирательного участка № 13 
но выборам в местные Советы депутатов 
трудящихся еще раз напоминает своим из
бирателям составы избирательных округов.

13 избирательный участок находится на 
территории Куйбышевского-Южного изби
рательного округа № 113 по выборам в об
ластной Совет, где зарегистрирована канди
датом в депутаты тов. Немкина Елена Ев
докимовна.

На 13 избирательном участке будут го
лосовать избиратели трех округов по вы
борам в городской Совет.

Избирательный округ № 559 по выборам 
в городской Совет депутатов трудящихся, 
где зарегистрирована кандидатом в депу
таты тов. Иванова Екатерина Ивановна, 
об’единяет два избирательных округа по 
выборам в районный Совет. Избирательный 
округ № 60, по которому будет баллотиро
ваться тов. Меледин Матвей Степанович 
(дома рабочего поселка с № 19 по 23 и 
№ 28), и избирательный округ № 61, 
где будет баллотироваться тов. Астафьев 
Дмитрий Макарович (дома №№ 1, 2, 3, 5, 
7, 29, 30, 31, 33).

Избирательный округ Ха 560 по выборам 
в городской Совет, по которому будет бал
лотироваться тов. Лерман Анатолий Михай
лович (Нафтул Ицхок-Мойшевич). Он об’
единяет избирательный округ № 62, где 
баллотируется тов. Барвин Владимир Вла
димирович (дома №№16,17, с 24 по 27, 48, 
51, а также домики 9, 10), и округ № 63, 
где будет баллотироваться тов. Клепиков 
Евдоким Дмитриевич (дома №№ 34, 35,36, 
40, 41, 42, 47, 49, 50).

Избирательный округ по выборам в го
родской Совет № 561, где зарегистрирован 
кандидатом в депутаты городского Совета 
тов. Емлин Федор Тимофеевич, об’единяет 
один избирательный округ по выборам в 
районный Совет № 64, в котором будет 
баллотироваться тов. Лапо Николай Ники
форович (дома №№ 1, 2, 3, 5, 6, Челяб- 
строя и дома №№ 6, 7, 11 по 14, 37 и 38 
(рабочего поселка).

Пролетарий всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель
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Соревнование в честь выборов

Еще три дома
Полным ходом идет строительство трех шлакоблочных 8-квау- 

тирных домов для трудящихся завода резино-технических изделий. 
По одному из этих домов уже закончена шлакоблочная кладка, 
и плотники устанавливают стропила под крышу.

На других двух домах завершается кладка стен и устройство 
междуэтажных и чердачных Перекрытий.

Одновременно с кладочными работами устанавливаются окон
ные блоки. Наиболее ответственную работу на этих об’ектах — 
кладку печей — выполняет .лучший каменщик треста тов, Вздор
нов.

В дни предвыборной вахты и социалистического соревнования 
тов. Вздорнов значительно повысил производительность труда. Он 
ежедневно укладывает вдвое больше кирпичей, чем это положено 
по норме.

ШЕВЧУК, мастер.

Плакат художника В. Иванова, выпущенный издательством 

«Искусство».

Вызов принят
Рамщик деревообделочного комбината комсомолец Виктор Кур» 

мышев по славной стахановской традиции привык отмечать вс» 
знаменательные даты новыми трудовыми успехами.

В честь дня выборов в местные Советы, в честь наступающего 
дня рождения товарища Сталина, желая дЬстойно встретить обще- 
трестовскую молодежную производственно-техническую конферен
цию, тов. Курмышев стал на стахановскую вахту.

Принимая трудовую вахту, комсомолец берет на себя повышен
ные обязательства. Он обязуется ежедневно выпускать продукции 
в полтора раза больше нормы, систематически выполнять норму на 
150 проц., выпускать продукцию только отличного качества, обу
чить двух молодых рабочих своей профессии так, чтобы после 
окончания учебы они получили квалификацию не йиже четвертого 
разряда.. В своем обязательстве комсомолец дает слово бережно 
относиться к доверенным ему механизмам и инструменту.

Стремясь с честью выполнить взятые на себя обязательства, 
комсомолец тов. Курмышев предъявляет справедливые требования к 
администрации деревообделочного комбината. Он требует, чтобы 
его пилорама бесперебойно была обеспечена круглым лесом и что
бы механизмы пилорамы ремонтировались своевременно.

Товарищ Курмышев, обещая работать по-стахановски, вызвал 
на социалистическое соревнование комсомольца тов Шмакова 
токаря ремонтно-механического завода. Тов. Шмаков принял вы
зов и также взял на себя повышенные обязательства.

Н. ОСИПОВ.

Встречи избирателей с кандидатами
Все меньше и меньше времени остается 

до дня выборов в местные Советы, до 17 
декабря. Сейчас избиратели знакомятся с 
биографиями своих кандидатов, встречают
ся с ними, чтобы в личной беседе лучше 
узнать людей, выдвинутых кандидатами в 
депутаты местных Советов.

Смотр внедрения новой, техники

Повышать активность смотровых комиссий
Сейчас в тресте проходит второй этап об

щественного смотра по внедрению новой 
техники и повышению производительности 
труда. Каждый рабочий, инженерно-техни
ческий работник и служащий имеет широ- 
кую возможность стать активным участни
ком смотра, творчески помочь своему кол
лективу за счет повышения производитель
ности труда успешно справиться с социа
листическими обязательствами. Опыт по
казывает, что смотр проходит успешно 
там, где активно работает смотровая ко
миссия, где ведется постоянная раз’яснп- 
тельная работа.

Так в УПП, где главным инженером тов. 
Мотылев, собрано 23 предложения, но там, 
где смотровая комиссия существует только 
на бумаге, а живой ежедневной работы 
нет,—отсутствует’ и активность коллекти
ва. Чем иным об’яснить, что,, за 2 месяца 
смотра на машинопрокатной базе, где на
чальник тов. Зельминский, поступило толь
ко два предложения. Насколько ценен про
водимый смотр для производства, можно

6 декабря в клубе Овердловскпромстроя 
состоялась встреча избирателей 113 
Куйбышевского-Южного избирательного ок
руга с кандидатом в депутаты областного 
Совета тов. Немкиной. 8 декабря здесь же, 
в клубе, избиратели встретились с кандида
том в депутаты городского Совета тов. Лер

проиллюстрировать на нескольких приме
рах.

Работник Промстроя тов. Полев предло
жил использовать скальный грунт, разра
батываемый в котлованах, под фундаменты 
жилых домов Радиозавода, как инертный 
материал для строительства, — экономия 
от этого составит 45 тысяч рублей. Не ме
нее ценно предложение тов. Билинкиса по 
изменению конструкции кровельных пере
крытии, которые запроектированы ив сбор
ного железобетонного коробчатого настила, 
на перекрытие из сборных железобетонных 
кровельных плит,—экономия 39,6 тысячи 
рублей. Работник ремонтно-механического 
завода тов. Корягин предложил установить 
компенсатор для повышения косинуса 
«ФИ» (естественный коэфициент мощно
сти). Внедрение этого предложения даст 
тресту более 100 тысяч рублей экономии. 
В деятельности смотровых комиссий имеет
ся много слабых сторон.

Отсутствует показ лучших людей, дав
ших наиболее ценные предложения, недо
статочно четко ведется учет поступивших
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УКАЗОМ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА РСФСР ОТ 9 ДЕКАБРЯ 1950 г., 
В СВЯЗИ С ИСТЕЧЕНИЕМ 9 ФЕВРАЛЯ 
1951 г. ПОЛНОМОЧИЙ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА РСФСР ВТОРОГО СОЗЫВА, 
НАЗНАЧЕНЫ ВЫБОРЫ В ВЕРХОВНЫЙ 
СОВЕТ РСФСР НА 18 ФЕВРАЛЯ 1951 г.
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маном. В общежитии Л? 50 на Рабочем по
селке проходила встреча с кандидатом * 
депутаты районного Совета тов. Клепико- 
вым, а в общежитии № 4 на Соцгородо— 
с кандидатом в депутаты районного Совета 
тов. Страховым.

предложений, имеется несерьезное отноше
ние к срокам подачи отчетности в греетов- 
скую комиссию. (0 результате первого эта
па дали сведения только Машстрой Пром- 
строй, УПП и РМЗ).

В оставшееся время комиссии должны 
преодолеть эти недостатки, а также ус
корить сбор предложений и правильно 
оформлять их. Трестовская смотровая ко
миссия выражает уверенность в том, что 
администрация треста с помощью партий
ных и профсоюзных организаций сумеет 
мобилизовать рабочих и инженерно-техни
ческих работников треста на успешное раз
решение задач, поставленных смотром, и 
добиться технического прогресса в тресте.

Трестовская смотровая комиссия призы
вает всех трудящихся треста—стаханов
цев и инженерно-технических работников 
принять активное участие в смотре1, напра
вив свою творческую инициативу на даль
нейшее укрепление мощи нашей любимой 
Родины, на укрепление дела мира, во веем 
мире. А. МАЛЬЧИКОВ,

инженер по БРИЗ’у.



Партийная жизнь

Усилить агитационно- . 
массовую работу

(С собрания парторганизации ДОК’а)

На-днях ла деревообделочном комбинате 
состоялось открытое партийное собрание. 
Оно обсудило вопрос о состоянии атйгаци- 
онХо-массовой работы среди избирателей.

С докладом по этому вопросу выступил 
секретарь партийной организации ДОК’а 
тов. Быков. Он рассказал о работе агатато- 
рои. ' Отметил хорошую работу агитаторов 
тт. Аиикина, Нежданова, Коромысловой, 
Рады» и ' Меньшикова. Эти товарищи 
серьезно подошли к порученному им делу: 
познакомились с из(жратыямл, провели с 
ними несколько бесед о Положении о выбо
рах в местные Советы, о международном 
йозоженин и т. д. Эти агитаторы лучше 
других организовали проверку списков из
бирателей.

Йб, к сожалению, не все агитаторы поня
ли свою ответственность. Так, инженер тов. 
Глембоцкий. за все . время предвыборной 
кампании ли разу ио посетил своих избира
телей. Несколько раз беседовали с тов. Глем- 
Гюдаим, но ничето не помогло. Он остается 
равнодушным к проходящим политическим 
событиям и занят только своими личными 
делами.

Плохо работали и тт. Родионов, Этинген, 
Георгиева, Титова и др.

Выступивший в прениях начальник УИН 
■дев: Пшеничников рассказал о задачах аги- 
таторов накануне выборов. Тов. Пшеннч- 
ников критиковал агитатора тов. Глембоц- 
Шчцза его бездеятельность в проведении 
’апптацйоцно-масеовон работы и внес пред
ложение—не доверять больше ему прове
дение столь-ответственной работы.

И । этому вопросу выступили также тт. 
Фрыкнн, Елисеев, Наконечный, Мотыле® 

АЖ - '
■ В .шоем решении собрание записало, что, 
не теряя- ®и .одного дня, необходимо улуч- 
н®ТЬ ' работу агитаторов, ежедневно посе- 
щать избирателей, познакомить их е био- 
■графиями кандидата® в местные Советы.

В отношении тов. Глембоцкого было вы- 
не^йо. -решение не доверять ему проведе- 

•ви® агйгациоййо-массоврй работы и освобо- 
дг^-еро-от выполнения почетного долга 
агитатора, -а вопрос о его поведении обсу
дить на заводском комитете ДОК’а.

Следует отметить, что после собрания 
агитколлектив ДОК’а значительно улучшил 
гсвою работу.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

В стороне от
8 декабря- состоялась профсоюзйая о-т- 

четно-выборная конференция в Промстрое. 
Как явствует из отчетного доклада пред
седателя цехового комитета тов. Плоход
кого, профсоюзная работа в строительном 
управлении велась крайне слабо. За отчет
ный период, с ноября 1949 года,-было про
ведено всего лишь девять заседаний цехо
вого комитета. Тов. Плохоцкий совершенно 
спокойно, без всяких комментариев, расска
зывал о том, что в строительном управле
нии организовывалось социалистическое со
ревнование. Но как организовывалось это 
соревнование и подводились ли его итоги, 
об этом тов. Плохоцкий не сказал ни сло
ва, Так же беспристрастно тов. Плохоцкий 
охарактеризовал профсоюзную работу и по 
всем остальным отраслям. Как видно из 
доклада и выступлений в прениях, предсе
датель цехового комитета не работал с чле- 
н'амй цехового комитета и даже не смог кон
кретно ответить на вопрос тов. Элькина о 
том, как работали члены цехкома. Тов. Пло
хоцкий характеризовал работу членов цехко
ма следующими словами: «Лучше работал 
Малоземов... хуже Иванов... Неплохо рабо
тал Садовский, он организовал два культпо
хода и выпустил шесть номеров стенгазеты». 
Такая характеристика оставляет неясным 
вопрос о работе членов цехкома, а заявление 
о том, что; неплохо работал тов. Садовский, 
разоблачает председателя цехкома как

Молодежь требует улучшения 
культурно-бытовых условий

Совместно с редакцией газеты «Сверд
ловский строитель» 30 ноября комитетом 
комсомола был проведен рейд по молодеж
ным общежитиям, расположенным на Эк- 
скаваторном поселке. Рейдовая бригада 
выявила целый ряд крупных недостатков 
в бытовых и культурных условиях моло
дежи, проживающей в этих общежитиях. 
Участники рейда, побеседовав с моло
дежью, решили провести в общежитиях 
молодежное собрание и обсудить на нем 
вопрос об улучшении культурно-бытовых 
условий молодых строителей.

Собрание состоялось 8 декабря.

Когда закончат ремонт?

Большинство жильцов общежитий, вы
ступивших ла собрании, говорило о том. 
что жилищно-коммунальный отдел с боль
шим опозданием начал ремонт общежи
тий, и в некоторых комнатах этот ре
монт так и не закончен. Молодой рабо
чий из .дома № 33 заявил на собрании, 
что хотя в окнах вставлены двойные рамы, 
в комнате очень холодно, так как рамы не 
промазаны, и сквозь большие щели дует 
ветер. Тов. Бабаева из четвертой комнаты 
дома № 34 заявила о том, что в ее ком
нате необходим ремонт пола, однако домо
управление не принимает никаких мер к 
тому, чтобы сделать это. В комнате № 10, 
дом № 38, нужно исправлять стену, в 12 
комнате вставить стекло, хотя об этом 
уже полтора месяца говорят управляюще
му домами тов. Ширяеву, но результатов 
пока не видно. Большинство выступавших 
на собрании говорило о том, что радио ра
ботает плохо, а в некоторых комнатах до 
сих пор нет радиорепродукторов.

Перегорела пробна

В половине дома № 32 потух свет. 
Явившийся на место происшествия тов. 
Ширяев пришел к заключению, что пере
горела пробка. Он долго вертел ее в ру
ках, а потом ушел, и половина жильцов 
этого дома три дня сидела без света. В 
течение этого времени домоуправление 
вызвало дежурного электрика, который по 
непонятной прихоти руководителей ЖКО 
находится на Рабочем поселке Эльмаша. 
Молодежь платит за электроосвещение 
регулярно, но еще более регулярно, а 
вернее, почти каждый день в кухне 36 до
ма нет лампочки, и жильцы вынуждены 
в темноте заниматься приготовлением пиши.

Чай из шланга

В соответствии с приказом Министерст
ва молодежь, проживающая в общежити
ях, должна обеспечиваться горячей кипя
ченой водой утром и вечером. Это указа
ние Министерства на Экскаваторном посел
ке грубо нарушается. Работник Машстроя 
тов. Сериков в своем выступлении рас
сказал о том, как приготовляют кипяток 
в общежитиях. Ввиду того, что кипятка 

Профсоюзная жизнь

решения производственных задач
не имеющего представления о задачах 
культкомиссии, гак как два культпохода в 
год и один номер стенгазеты в два месяца 
говорят об очень плохой работе этой ко
миссии .

Первым в прениях выступил стекольщик 
тов. Чернев. Он заявил, что плохое состоя
ние в организации с уплатой членских взно
сов в большей маре зависит от профсоюз
ных руководителей, так как члены союза 
на участках зачастую не -знают, кому пла
тить взносы, и бывает, что людей, уполно
моченных собирать взносы, на некоторых 
участках нет.

— В докладе отмечалось, что 108 рабочих 
Промсгроя не выполняют норм выработ
ки, — заявил далее тов. Чернев, — однако 
цехкому должно быть известно, что этот 
крупный недостаток- зависит главным обра
зом от .администрации, которая не обеспе
чила этих рабочих материалами и необхо
димым фронтом работ.

Это заявление тов. Чернева поддержал в 
своем выступлении -бригадир штукатуров 
тов. Долгоруков. Он заявил, что па строи
тельстве дома для треста Сталькоцструк- 
ций его бригада простояла 162 часа из-за 
необеспеченности стройматериалами и .не
подготовленности фронта работ. Как за
явил тов. Долгоруков, на этом об’екте рабо- 

нахватает, уборщицы кипяток разбавляют 
сырой водой из шланга, в результате моло
дежь пьет некипяченую воду.

Многие девушки говорили о том, что 
кипяток держат в проржавевших бачках.

0 тонких подушках 
и толстокожих 
руководителях

Как заявил на собрании сам управляю
щий домами тов. Ширяев, подушки, кото
рые привозят в общежитие, имеют надле
жащий вид, пока на них никто не спал. 
Через несколько дней пользование этой 
постельной принадлежностью становился 
невозможным: опа приобретает форму 
дюймовой доски, и жильцам приходится 
подкладывать под подушки всевозможные 
вещи, чтобы во время сна голова находи
лась выше ног. Примерно таким же свой
ством обладают и матрацы. Молодежь 
общежитий интересуется, когда же ей бу
дет предоставлена возможность спать в 
мягких постелях, в каких спят руководите' 
ли ЖКО.

Что делать вечером?

Такой вопрос задает себе каждый моло
дой рабочий, проживающий в общежития. 
Действительно, как может молодежь отдох
нуть после трудового дня? Можно читать кни
ги, но в передвижной библиотеке общежитий 
имеется лишь 47 книг. Неужели в постройко- 
ме думают, что шестьсот молодых рабочих 
удовлетворяет такое мизерное' количество 
литературы. Молодежь наша любит и умеет 
повеселиться, но для этого опять-таки нуж
на помощь постройкома. Если же руково
дитель культкомиссии постройкома тов. 
Воротникова думает удовлетворить куль
турные запросы молодежи дырявым бая
ном, из которого, кстати сказать, невоз
можно извлечь ни единого звука, то она 
глубоко ошибается. Молодежи нужна му
зыка.

* * *

Еще об очень многом говорили молодые 
жильцы на своем собрании. Говорили о 
том, что одна камера хранения на 600 че
ловек ни в коей мере, не удовлетворяет 
жильцов, так как для того, чтобы сдать в 
нее или получить вещи, необходимо высто
ять большую очередь. Говорили о том, 
что нет в общежитии ни газет, ни журна
лов, молодых строителей не навещают 
агитаторы, не проводят там ни докладов, 
ни бесед. Руководители строительных 
управлений, и, в частности тов, Бронин, 
не интересуются бытовыми нуждами мо
лодежи, в общежитиях не показываются. 
Этот перечень справедливых требований 
и обид молодежи можно было бы продол
жить и дальше, но из уже сказанного 
можно сделать вывод о том, что общежи
тиям на Экскаваторном поселке должно 
быть уделено всемерное внимание со сто
роны хозяйственных руководителей, со 
стороны .актива, общественных организаций.

тало очень много штукатуров, которые из-за 
небольшой площади работ фактически ме
шали друг другу.

Начальник участка тов. ■ Збыковский 
справедливо упрекнул цехком за то, что он 
совсем не занимался вопросами налажива
ния трудовой дисциплины, с нарушителями 
не проводилась раз’яснительная работа.

— За отчетный период цехком не оказы
вал помощи администрации, — заявил тов. 
Литвинов. —■ Профсоюзные группы не про
водили воспитательной работы с бригади
рами по вопросам экономии материалов, 
трудовой дисциплины и т. д. Цехком не 
занимался организацией 'соцсоревнован'ия. 
Так, например, на участке, где мастером 
тов. Лощенко, только одна бригада тов. 
Хомякова имела социалистическое обяза
тельство, остальные же бригады в сорев
новании не участвовали.

Секретарь парторганизации тов. Зайцев 
критиковал председателя цехкома ■ за то, 
что он 'не руководил цеховым комитетом, 
полагал, что все сделает сам. Не занимался 
цехком и вопросами бытового устройства 
рабочих. Ни один из членов цехкома за от
четный период пи разу не был в общежи
тиях.

В прениях выступили также тт. Камнев, 
Элькин и др. Конференция избрала новый 
состав цехового комитета.

На семинаре инструкторов- 
общественников

Па-днях с областного семинара инструк- 
торов-общественииков по лыжному спорту, 
шахматам и шашкам вернулись лучшие 
спортсмены треста. Семинар проходил в до
ме отдыха «Коуровка». Под руководством 
опытных тренеров спортсмены получили 
необходимые практические и теоретические 
знамя. Все восемь участников семинара 
получили удостоверения инструктюров-об- 
щественников.

В День Сталинской Конституции среди 
слушателей семинара были проведены 
соревнования по лыжному спорту. Пер
вые три места среди муж-чин заняли 
сщрдловскпромстроевцы тт. Мальцев, Пота- 
туев и Екимов. Пятое место занял тов. 
Масти». Среди девушек первое место за- 
воевала -тов. Гавриловских, третье—тов. 
Мурзина, тов. Тимофеева заняла четвертое 
место и тов. Печерских—седьмое. В облает- 
пом шахматно-шашечном турнире прини
мал участие представитель Свердловскпром- 
строя тов. Пустосмехов. Он занял в турни
ре первое места по шашкам и награжден 
грамотой областного совета добровольного 
спортивного общества «Строитель».

В. МАЛЬЦЕВ, председатель ДСО.

Подготовка 
к межрайонным 
соревнованиям

9 декабря проводилась тренировка по 
тушению огнетушителями очага загорания. 
В тренировке приняли участие три коман
ды. Первое место заняли тт. Манаев и 
Цеплян. Команда в составе тт. Масакова и 
Фетисова потушила деревянный домик, ох
ваченный пламенем, за 18 секунд. Команда 
тт. Татаринова и Полурусова хотя и закон
чила тушение огня в течение 22 секунд, но 
ее работа заслужила неудовлетворитель
ную оценку, так как после отбоя пожарни
ки оставили огонь под крышей.

Состоявшаяся тренировка проведена с 
целью подготовки к соревнованиям между 
членами добровольного пожарного общест
ва Куйбышевского и Орджоникидзевского 
райо нов.

Ф. ПОКИДОВ, 
начальник отряда охраны треста. 

-------со—--- •
ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«Грубиян в должности главного бухгал
тера». В ответ на озаглавленную так замет
ку, опубликованную в газете № 84, секре
тарь парторганизации Промстроя тов. Зай
цев сообщил, что факты, указанные в газете, 
были тщательно проверены. Как выясни
лось, причиной неправильного расчета в 
бригаде тов. Скрипинской, явилась не ошиб
ка бухгалтерии, а неправильно составлен
ный табель тов. Скрипинской. Последней 
была раз’яснена ошибка, и тов. Скрипин- 
ская признала свою вину. Оплата по боль
ничному листу тов. Распоровой была про
изведена в октябре. Тов. Попов действитель
но не сдержал слово, и зарплату бригаде 
тов. Скрипинской выплатили лишь спустя 
два дня. Статья для разбора также переда
на в цеховой комитет стройуправления, ко
торому предложено принять меры к устра
нению грубостей по отношению к рабочим 
со стороны служащих и ИТР.

К сведению 
свердловскпромстроевцев!

С 10 декабря проводится подписка 
на газету «Свердловский строитель»’ 
на 1951 год. Стоимость годовой под
писки — 9 руб. 60 коп., полугодо
вой — 4 руб. 80 коп,

Подписка проводится уполномочен
ными партийных организаций, предсе
дателями культкомиссии цехкомов- и 
секретарями дмисомюльских организа
ций падразделений треста.

С 1 января 1951 года газета 
«Свердловский строитель» будет до
ставляться подписчикам через почту 

по месту их жительства, поэтому при 
подписке необходимо указать домаш- 

■ ний адрес.
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